

General-Anzeiger

UNABHÄNGIGE TAGESZEITUNG

www.ga-bonn.de

Freitag, 21. Dezember 2012

RKG unterstützt die Arbeit von Sterntaler Bonn e.V.



Spende für Sterntaler: (v.l.) Bill Mockridge, Doris Meyer, Stefan Salbeck, Franz Rottländer und Peter von Hamm. FOTO: FROMMANN

Eine Spende von 5000 Euro überreichten die RKG-Geschäftsführer Franz Rottländer und Stefan Salbeck an den Verein Sterntaler Bonn. „Als Bonner Unternehmen mit insgesamt acht Standorten in der Region sind wir uns unserer sozialen Verantwortung bewusst“, sagte Rottländer. Jedes Jahr bilde die RKG rund 40 junge Menschen sowohl in kaufmännischen als auch in gewerblichen Berufen aus. Daher wisse man genau, wie wichtig auch die gezielte Förderung benachteiligter Kinder und Jugendlicher sei. „Das Engagement von Sterntaler Bonn hat jede Unterstützung verdient“, unterstrich Rottländer. Vereinsvorsitzende Doris Meyer und Schirmherr Bill Mockridge versicherten, dass jeder Euro den verschiedenen Projekten zugutekommt. Seit vielen Jahren kümmert sich der Verein um Bonner Kinder und Jugendliche aus sozial schwachen Familien. Projekte zur Gewaltprävention in Schulen gehören ebenso zum Aufgabenspektrum wie gesunde Ernährung, Sprach- und Lernförderung sowie die Unterstützung von Ferienfreizeiten und Klassenfahrten. „Für Sterntaler gebe ich mein letztes Hemd“, bekräftigte Mockridge, Gründer des Springmaus-Theaters und Vater von sechs Kindern. ga

Bonner Stadtanzeiger vom Freitag, 21. Dezember 2012, Seite 14